



Pressemitteilung Nr. 236

29.09.2022

Finanzminister von Weizsäcker trägt sich in Goldenes Buch der Stadt Neunkirchen ein

Der Minister der Finanzen und für Wissenschaft Jakob von Weizsäcker hat sich am Donnerstag, 29. September, im Rathaus in das Goldene Buch der Kreisstadt Neunkirchen eingetragen. Oberbürgermeister Jörg Aumann hatte Minister von Weizsäcker zu einem Besuch nach Neunkirchen und dem Eintrag in das Goldene Buch eingeladen.

„Ich freue mich sehr, dass Minister von Weizsäcker meine Einladung angenommen hat und uns in Neunkirchen besucht hat“, sagte Oberbürgermeister Aumann.

Oberbürgermeister Aumann hat dem Minister die bisherigen Einträge im Goldenen Buch vorgestellt, etwa von Willy Brandt, Herbert Wehner und Stefan Kuntz. „Diese Unterschrift kenne ich noch sehr gut“, sagte Finanzminister von Weizsäcker: Oberbürgermeister Aumann hatte gerade die Seite mit dem Eintrag von Bundeskanzler Olaf Scholz aufgeschlagen. Von Weizsäcker war bei dem damaligen Bundesfinanzminister Olaf Scholz Ministerialdirektor der Abteilungsleiter für Grundsatzfragen und internationale Wirtschaftspolitik im Bundesministerium der Finanzen.

„Es ist mir eine wirkliche Ehre, mich hier eintragen zu dürfen. Das Goldene Buch der Kreisstadt Neunkirchen ist ein Schatz, den sie sehr gut hüten sollte“, sagte Minister von Weizsäcker abschließend.